



Media: Radar

Hari: Selasa

Tanggal: 14 April 2009

Halaman: 24

Imam Priono Pimpin ISSI Kota Jogja

Pengkot ISSI Kota Terbentuk

JOGJA - Pengurus Kota (Pengkot) Ikatan Sport Sepeda Indonesia (ISSI) Kota Jogja akhirnya terbentuk. Pembentukan kepengurusan ISSI Kota Jogja dilaksanakan kemarin di Kantor Pemuda dan Olahraga Pemkot Jogja. Hadir pada acara ini atlet dan pegiat olahraga balap sepeda di Kota Jogja.

Setelah melalui musyawarah mufakat, akhirnya para peserta menetapkan Imam Priono Dwi Putranto sebagai Ketua ISSI Kota Jogja periode 2009-2013. Dalam forum ini juga diputuskan susunan personalia kepengurusan ISSI Kota Jogja periode empat tahun ke depan.

Diantaranya, Ketua Bidang



JALUR BARU: Imam Priono merambah cabor Sport Sepeda Kota setelah menjabat Manajer PSIM.

Bina Prestasi Drs Sukamto, Ketua Bidang Organisasi dan Daerah Parama Nugroho, Ketua Bidang Penelitian Pengembangan dan Kesehatan drg Erwin Saleh, Ketua Bidang Dana dan

Usaha Rifan Psaqif AS.

Untuk posisi Sekretaris di-tempati Y Aris Nugroho SH dan Wakil Sekretaris ditunjuk Sumarho. Posisi bendahara dan wakil bendahara dipercayakan masing-masing pada Dwi Irianto dan Artina Kusuma SP.

Selain itu, ditetapkan pula komisi untuk membantu jalannya roda organisasi ISSI Kota. Antara lain Komisi Road dan Trek dipercayakan pada Muhammad Basri. Komisi MTB dan BMX Abdul Rahman. Komisi Hukum dan Disiplin Gatot Sudarmono, Komisi Pemandu Bakat dan Usia Dini April Supriyanto dan Komisi Wasit Hendra Setiawan. Sedang untuk dewan penasihat dan pembina disepakati Haryadi Suyuti dan Kumpul Franky SIK.

Sukamto mengungkapkan terbentuknya kepengurusan ini menunjukkan mulai aktifnya olahraga sepeda di Kota Jogja. Meski sudah berhasil menelorkan atlet sepeda bertaraf nasional, keberadaan olahraga bersepeda belum terwadahi dengan optimal.

"Terbentuknya kepengurusan ini kami harapkan mampu meningkatkan prestasi olahraga sepeda di Kota," tutur pria yang diberikan kepercayaan dari Pengprov ISSI DJJ untuk menyelenggarakan forum ini.

Usai terbentuk, kepengurusan ISSI Kota Jogja akan kembali berkumpul untuk membahas rencana program selanjutnya dalam rapat kerja.

"Dalam minggu ini kami akan melakukan rapat kerja untuk membahas program kerja," jelasnya. (sam)

Dihaturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten

Tembusan Kepada Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005